



NACHRUF

Die Gemeinde trauert um

Herrn Werner Frech

Herr Frech war von 1962 bis 1994 aktives Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr und in dieser Zeit 25 Jahre Kommandant der Abteilung Eschenau.

Er hat sich dort durch seine ehrenamtliche Tätigkeit um die Gemeinde verdient gemacht. Im Jahr 1995 wurde er zum Ehrenkommandanten ernannt.

Unser aufrichtiges Mitgefühl gilt seinen Hinterbliebenen.

Wir werden Herrn Frech ein ehrendes Andenken bewahren.

Für Gemeindeverwaltung und Freiwillige Feuerwehr Obersulm

Björn Steinbach
Bürgermeister

Gerhard Schenk
Kommandant